Activités - Une histoire du papier - monnaie

L'Exposition du "Papier-Monnaie de l'Empire ottoman à nos jours" 18 décembre 1998 - 20 mars 1999



Cette exposition retrace 160 ans de l'histoire du papier-monnaie datant des Tanzimat et de la période républicaine sous une vision numismatique et tout en reflétant les périodes pendant lesquelles elles étaient en circulation. Invitation à voyager sur plus d'un siècle et demi, l'exposition présente simultanément, à travers 162 specimens de billets de

banque, des objets d'usage courant, des photographies et des chansons de chaque époque, permettant au visiteur d'en retrouver l'ambiance sociale, artistique et politique, d'en remémorer quelques acteurs et de replonger plus concrètement dans le passé. Cette exposition, organisée sous la collaboration de la Banque ottomane, la Banque Centrale de Turquie et la Fondation pour l'Histoire économique et sociale de la Turquie, a ouvert ses portes du 18 décembre 1998 au 20 mars 1999, à Istanbul, et du 9 avril au 15 mai 1999, au Centre d'Art contemporain de la Municipalité de Cankaya à Ankara et a accueilli 60.000 visiteurs dans les deux villes.